

Jahr her haben solten. Denn wenn die Welt noch zwey oder drey tausend Jahr stehen solte, so würden ohne Zweifel die Menschen alsdann eine Historie haben, die älter als fünf oder sechs tausend Jahr. (*) Desgleichen, wären die Menschen von Ewigkeit her gewesen, und wenn es länger als hundert tausend mahl hundert tausend Jahre wäre, daß Menschen gewesen, so würden wir heutiges Tages ohne Zweifel mehr als sechs tausend Jahr zählen, und das Andencken der Menschen das würde sich nicht auf so wenige Jahr nur erstrecken, als es würcklich thut. Wenn einige Bücher melden von Völkern, die zwanzig tausend Jahr zählen können, und von andern, die deren funfzig tausend oder mehr gezählt; so muß man

(*) Dieses haben allerdings auch die heydnischen Scribenten selbst eingestanden LVCRETIVS libr. V. v. 325. Wer mehr testimonia von diesen wissen wil, schlage die bereits angeführte teutsche Übersetzung von DITTONS seinem Buch: Wahrheit der Christlichen Religion aus der Auferstehung Jesu Christi bewiesen, auf, und zwar die Note b. pag. 153.